

# Projekt Seepferdchen

Unter dem Stichwort „Projekt Seepferdchen“ veranstalteten der ZRUF Diez und die DLRG Diez Jugend ein Osterevent der besonderen Art für die 55 Kinder und Jugendlichen beider Vereine.

Am Sonntag vor Ostern wurden Ostergeschenke, gefüllt mit allerlei Schokolade und anderen kleinen Schätzen, auf der Anlage des Reitvereins in Freindiez für die Kinder versteckt.

Bei prächtigem Wetter konnten die Kinder diese Suchen, gemeinsam Waffeln essen und in der Halle einmal auf einem Pferd geführt werden.

Besonders das geführte Reiten war für alle Kinder ein Highlight. Für die Kinder des Schwimmvereins war es besonders interessant, da von ihnen viele bis jetzt nur wenig Kontakt zum Thema Reiten hatten.



Bei dem gemeinsamen Suchen wurde nicht nur der Spaß innerhalb des eigenen Vereins gestärkt, sondern auch über den Tellerrand hinausgeschaut. So konnten beide Vereine Ideen und Tipps austauschen und die Teilnehmer einen neuen Sport kennen lernen.

Beide Diezer Vereine waren am Ende mehr als zufrieden über die positive Bilanz der Veranstaltung.